

## 夏期特訓

多数ご参加いただきありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！

次回の特訓は 12月31日～1月4日の正月特訓となります。

ぜひ参加して入試直前の大事な時期を有意義なものにしましょう！



中3数学  
鶴 孝一先生



今まで解くことでもできながら、問題の解き方を教えてもらって、今日は「0」に近づきながら、たけと「少し下」「0」に近づくことが出来ました。あと、今までには難しそうで苦っていた問題に、今回取り組んでみて思っていたとおりがちが、たけと解き方をりかしすみやかで見て、近づけた気がした。今回の夏期特訓で自分が進化したと思った。

関数の座標のもとめるところが前よりもちがったのでよかったです。これまでには関数の座標がわからなくて今日言てくれた方法でわかりました。ごはんたべた後おまけつき、おもしろい語で目がさめました。

僕は数学が苦手で毎回の特訓を受けているけど、この度に、自分が前に進めている気がしてうれしいです。前回間違えた問題が合って自信を持つようになりました。自分の得意な部分が分かり、もう一度復習を重ねようと思いました。途中、丸かわまりつけられ、不安がありました。先生の今は間違えを探すといふという言葉で安心できました。楽しかしながら8限できました。



中3英語  
松尾 幸太先生



今日は長い時間ありましたが、私は英語がすごく好きなので先生のやりやせす授業を受けたことが今までとても喜しかったし、私が少し苦手な問題も詳しく教えてくれたのが身にハマりました。前置詞が少し苦手意識がありましたが、いつどのような問題で、どのような前置詞を使えばいいのかということを知れたのでとてもかっこかったです。これからも頑張っていきます。

今日や、た中の、前置詞を自分は分かっていると思っていた。しかし、自分は前置詞をあまり理解することができるだけだった。だから今日の授業を受けて自分がこれまでのばとはとてもこう、やうがければどちらがこうのひとつを見つけてとがてできたので良かったと思った。松尾先生の授業はとても分かりやすくて良い。たからでも英語をがんばっていきたい。

自分の苦手だ。た比較級の応用表現で分かっていると思っていた前置詞を詳しく教えてもらい、分かっていないか、たところが分かるようになり、分かっていたものも深く学びることができた。入試の英作文がとても参考になった。





中3理科  
東 健司先生

問題の単純な解き方だけではなく、その問題の本質を追求してやうな解説をきかせてもらつた。とてもためになりました。今回の特訓で、自分が苦手としている点や、逆に得意としているところが明確になりました。明日からの勉強にかかるところと思った。また、印象的な授業スタイルから、とても楽しく学ぶことができた。もと理科を極めてやうと思つた。

電磁誘導の授業の時に、いつもうまくいかないフレミング(?)の法則がたなのもの。書く考え方を知り、せりかいで上がってよかった。あと、声が大きかったので、ささやかいい眠気もあまりなくて良かったです。

僕は理科に対する苦手意識を持っていたが、今日の特訓で理科の見方が変わりました。特に電気と化学は苦手で自信を持ったかった答えが間違っていたことが多々あったけど、教えてもうと意外と簡単だった。たゞして理科が好きになりました。ひと理科も、セリたいと思えるようになりました。これからもがんばります。



中3社会  
仲 貴士先生

歴史の流れが苦手なので解説してもらひながらできたのが良かったです。地理はだんだんととくになってきたので、県統一などでは結果が出せるようにもう一度全部復習を頑張りました。

1つの物語に関連づけて覚えるなど、たくさんのことを見えられることがわかりました。私は地理も歴史も苦手意識ではなかったのですが、今日教わった範囲をしっかり復習して、県统一前回より点数が高くなるように頑張りました。

今日は長い時間ありがとうございました。地理・歴史の中で忘れていたところがいくつかありました。たくさん問題を解いたり、先生の解説を聞いて思い出すことができ理解を深められました。社会に苦手意識がありますが、覚えたことをアウトカットして勉強していくようにがんばります。



中3国語  
東 麻以先生

1から説明してくれたので苦手な古文や漢文が楽しくできました。今までなんとなくしていたので、しっかり理解しながらやってきたからだと思います。次も受講したいと思いました。

苦手な古文について詳しく授業をしてくれたので、たのんで、苦手意識がうすま、たので、集中して取り組みました。歴史的仮名遣いなど、しっかり復習てきてよかったです。

今日は長い時間詳しく教えていただきありがとうございました。午前、季語や古文の単語を覚える時間がたり、特に力にはれたと想いました。季語はぱづちで古文の単語はあじけというところだったので、貢献までいたし、かなり覚えていたと思います。